

PlantaDoce.

Sala de espera

Cofares se vuelca en el año del Covid-19

La entidad ha realizado 100.000 donaciones de fármacos, alimentos y material sanitario para contribuir a paliar los efectos de la pandemia.

PlantaDoce
19 feb 2021 - 05:00



Cofares, más solidaria que nunca. **La Fundación Cofares ha realizado 100.000 donaciones en el año del Covid-19.** la entidad ha donado fármacos, alimentos y material sanitario para contribuir a mitigar los efectos de la pandemia.

Entre las iniciativas que ha impulsado la Fundación Cofares en 2020, se encuentran la organización de su **primera carrera individual solidaria, patrocinada por Kern y en colaboración con Rovi**, con el objetivo de recaudar fondos para donar productos de higiene y alimentación a las familias más afectadas por el coronavirus.

También se llevó a cabo la creación del mural de dibujos solidarios para el hospital de Ifema. Fundación Cofares participó en otra iniciativa para garantizar material sanitario y medicamentos a familias que habitan en el sector 6 de la Cañada Real Galiana de Madrid y otra destinada a **reforzar la atención a las necesidades básicas en materia de alimentación infantil e higiene de menores en Málaga**

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/cofares-se-vuelca-en-el-ano-del-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La entidad también ha realizado donaciones a las Fuerzas Armadas, la donación de lotes de medicamentos que han sido repartidos en Yibuti, Mali, República Centroafricana y Líbano, y la donación de productos de higiene y alimentación infantil a sesenta organizaciones.